

La Tercera chaquetea a Alexis Sánchez: Dice que ayer estuvo «opaco» siendo que medios franceses confirman que tuvo gran actuación

El Ciudadano · 17 de abril de 2023

El Coeur Marseillais le dio una calificación de 6 sobre 10, Señalando que Sánchez "peleó en todos los balones. Sólo por el compromiso el chileno merece una buena nota".



Aunque Alexis Sánchez no marcó ninguno de los goles que le dieron la victoria 3 a 1 al Olympique de Marsella sobre el Troyes, el chileno tuvo un gran desempeño que fue destacado por la prensa francesa, generándose ocasiones de gol e incluso dio la asistencia a Vitinha para que marcara el primer gol.

Los medios del país europeo resaltaron el compromiso y humildad del delantero nacional para retroceder y brindarle asistencia a Vitinha para que marcara el primer gol del encuentro.

El Coeur Marseillais le dio una calificación de 6 sobre 10, Señalando que Sánchez «peleó en todos los balones. Sólo por el compromiso el chileno merece una buena nota».

La Provence coincidió en la misma puntuación y señalaron que decidió «retroceder para dejar sitio a Vitinha en la delantera. Mostró su habitual precisión

técnica y creó grandes ocasiones».

Maxifoot también le dio una nota 6 al delantero y destacó que «se dio un festín entre líneas». Además, agregó que «hizo grandes diferencias en sus recuperaciones y sus pases precisos».

Sin embargo desde 90 Min, le dieron una calificación de 5 sobre 10 al copnsiderar que Alexis «fue menos prominente, pero fue más útil. No todo depende de él y eso debe ser bueno»,

Según este medio, el chileno «no estuvo muy inspirado en el último toque».

En Chile, La Tercera tituló «Con una opaca actuación de Alexis Sánchez, Olympique de Marsella vence al Troyes para volver al segundo lugar de la Ligue 1».



Rodrigo Fuentealba

HACE 6 HORAS

Tiempo de lectura: 3 minutos

Con una opaca actuación de Alexis Sánchez, Olympique de Marsella vence al Troyes para volver al segundo lugar de la Ligue 1

Según el rotativo, el jugador chileno tuvo una «opaca jornada en el 3-1 de Marsella sobre Troyes».

La próxima participación de Alexis Sánchez se producirá con el «Choc des Olympiques», que tendrá lugar el próximo domingo 23 de abril, cuando el [Olympique](#) de Marsella se enfrente al Olympique de Lyon por la jornada 32 de la Ligue 1.

Sigue leyendo:

Debut de Aravena emocionó en las redes por un recuerdo junto a Alexis Sánchez

«Ese movimiento»: Alexis Sánchez seduce a su equipo con jugada notable | VIDEOS

Fuente: El Ciudadano